
Vierge déboulonnée à l’île de
Ré  :  Amis  de  RL,  venez
manifester avec nous

En  tant  que  catholique,  franco-polonais,  descendant  des
hussards polonais et chef de section du mouvement Civitas en
Charente-Maritime,  je  ne  peux  pas  rester  indifférent  aux
attaques  contre  nos  églises  catholiques  et  nos  symboles
chrétiens.

Le 28 janvier je vais à La Flotte sur l’île de Ré pour
manifester mon soutien et encourager ses habitants et leur
dire : vous n’êtes pas seuls dans ce combat pour défendre
votre statue de la Vierge Marie.

Et de là, je veux mettre en garde tous ceux qui s’en prennent
à notre religion et à nos symboles.
Je veux leur dire « Ça suffit ! ». Et même s’il ne devait
rester qu’un seul catholique sur cette île, personne n’a le
droit de s’en prendre à lui à cause de sa religion ou de ses
symboles religieux.
La France catholique n’est pas morte ! Et aussi longtemps que
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nous sommes en vie, nous défendrons nos symboles chrétiens !

Mes chers amis de Riposte Laïque, je m’adresse aussi à vous et
je veux vous dire : Dieu peut donner la victoire mais Il ne le
fera qu’envers ceux qui croient en Lui et se battent pour Lui,
non pas envers ceux qui attendent ou qui vont sur leur propre
chemin.  Nous  devons  faire  tout  ce  que  nous  pouvons  pour
étendre  notre  terrain  d’action.  Nous  devons  être  prêts  à
lutter pour la survie de notre civilisation chrétienne et, ce
faisant, nous rendrons un immense service à nos enfants et aux
générations futures.

L’union fait la force, mettons donc tout ce qui peut nous
diviser bien loin derrière nous. Nous n’avons pas beaucoup de
temps devant  nous ; chaque idée qui peut nous rendre plus
forts sera la bienvenue.
Les ennemis de notre civilisation chrétienne sont nombreux.
N’ayons  donc  pas  peur  de  réagir  et  Dieu  nous  donnera  la
victoire !

Stanislas Czerwinski
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